



## Charles Ural de bout en bout en Mini 60 à la NSK

En Mini 60 comme en Nationale, les rouges ont trusté les avant-postes. Chez les plus jeunes, ce fut un magnifique tir groupé avec Charles Ural P1, Léo Lameloise P2, Aaron Bordanova P4 et Victor Vinclet P5. Au classement général, Bordanova accède à la 3<sup>e</sup> place devant Lameloise. En Nationale, les trois pilotes engagés aux avant-postes ont brillé : Gabriel Benecchi, Nino Delaunay et Matthéo Dauvergne. Malgré quelques péripéties, Dauvergne décroche un ticket pour la grande finale mondiale Rotax 2024 en se classant 2<sup>e</sup> du classement final de la NSK devant Benecchi.



Auteur de la pole position sur le circuit d'Essay-Aunay les Bois, Charles Ural s'est montré solide jusqu'au bout en conservant son acquis jusqu'au terme de la finale, avec un passage en vainqueur sous le drapeau à damier, comme ce fut le cas dans les trois manches et en super heat.

Son équipier Léo Lameloise attendait depuis un moment de monter sur le podium. Plus incisif qu'il ne l'était dans la première partie de la saison, il a réussi un sans-faute et a été récompensé par la 2e place.



Sans aucune connaissance de la piste, Aaron Bordanova est monté en puissance aux essais libres et a réussi une excellente qualif' qui l'a emmené en 4e position. Aaron a également progressé dans la phase des départs et dans la construction de ses courses. Parti P5 en finale, il a gagné une place pour finir P4, tout en réduisant l'écart sur le 3e. Aaron Bordanova se classe ainsi 3e au classement final de la NSK devant Léo Lameloise.

Toujours proche des plus rapides le vendredi, Victor Vinclet confirmait ses progrès par la 5e meilleure performance des essais chronos, mais aussi par une gestion de course plus efficace: P4 dans une manche, P7 en super heat et P6 sur la grille de la finale. Il gagnait une place pour couper l'arrivée P5 sur un circuit où il n'est pas si facile de doubler.



Ethan Bailly plongeait en queue de peloton dès la manche 1 alors qu'il venait de se classer P7 aux chronos. Il assurait encore deux P7 dans les manches suivantes, en allumant du violet et en signant d'excellents temps. En finale, il gagnait sa place dans le top-10 en remontant 9e.

L'équipe PB Kart était ravie d'accueillir Arthur Pontais, qui a débuté en compétition cette année. A l'écoute, le jeune pilote n'a pas démerité, car il a tenu sa place dans le peloton dans la foulée de son 13e chrono. Il a même réussi à se classer P11 en finale en partant P13. Une excellente recrue !

Malade, Edouard Ruget a dû déclarer forfait. Tout le team lui souhaite de revenir rapidement en forme.



## Le ticket pour la finale mondiale Rotax pour PB Kart et Dauvergne

Les couleurs PB Kart-MSR ont brillé aux avant-postes du peloton avec les trois pilotes engagés en Nationale: Gabriel Benecchi, Nino Delaunay et Matthéo Dauvergne. Seul à descendre sous la barre des 49 secondes, Gabriel a commencé par décrocher la pole position, pendant que Nino se hissait 4e et Matthéo 6e. Ces résultats flatteurs se sont confirmés tout le week-end. Les trois pilotes gagnaient une manche et se retrouvaient respectivement P1, P2 et P4 le samedi soir.

Gabriel Benecchi s'imposait aussi en super heat, mais avait la mauvaise surprise de se faire déclasser en raison d'un reste de graisse trouvé dans la cloche d'embrayage alors qu'il s'était fait contrôler cette même cloche la veille sans problème. Contraint de s'élancer P10, il remontait P3 avec brio et un nouveau meilleur tour lors d'une finale parfaitement maîtrisée. Cette fois, c'était pour avoir mordu le couloir qu'il rétrogradait P4 après une pénalité de 3 secondes.





P3 en super heat et très rapide en finale, Matthéo Dauvergne perdait ses chances de victoire en raison d'une manœuvre de l'un de ses adversaires, qui sera d'ailleurs pénalisé. Le titre à la NSK s'envolait, mais Matthéo se retrouvait vice-Champion devant Gabriel Benecchi et décrochait son ticket pour la grande finale mondiale Rotax qui aura lieu en octobre à Sarno en Italie.

Encore tout jeune, Nino Delaunay a bluffé son équipe. Rapide aux chronos et solide dans les manches, il décrochait la pole position pour la finale. Bousculé dans le peloton alors qu'il était très performant, il a chuté 10e, avant de revenir P7. Il se classe P5 de la NSK et meilleur rookie.

Petit clin d'oeil à Baptiste Meunier, qui n'a pas toujours été épargné par les aléas dans la première partie de l'épreuve. Seulement 25e à l'aube de la finale, Baptiste n'a pas manqué de combativité par la suite pour revenir 9e avec des temps dans le dixième des meilleurs.

*Photos KSP Reportages et D.R.*

